

Albverein Pliezhausen – Jahresabschluss und Jubilarehrung

Einmal mehr hat sich eine große Albvereinsfamilie im Cafe Kännle in Pliezhausen zum gemütlichen Plausch eingefunden. Es war eine der letzten Veranstaltungen in diesem Jahr, da konnte man doch stolz und gelassen auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken.

Unzählige Termine gab es zu verschiedenen Aktivitäten, wöchentliches Radeln, wochenweise Radeln, walken, Volleyball Spielen, Skigymnastik und natürlich wandern und immer wieder wandern, wie es sich für einen guten Albverein gehört, in der nahen Umgebung, aber auch in unseren Nachbarländern Südtirol, Österreich und sogar auf Mallorca.

Dieses Vereinsleben kann nur aufrecht erhalten werden mit vielen treuen Mitgliedern, deren Ehrung natürlich an diesem Nachmittag nicht fehlen durfte. Insgesamt waren es 33 Mitglieder, die für ihre langjährige Treue zum Verein geehrt wurden. 25 Jahre, 40, 50 und 60 Jahre Vereinszugehörigkeit sind schon beachtlich, 70 Jahre gar waren es bei Frau Ilse Steiner und Herrn Günther Koch und sage und schreibe 75 Jahre Zugehörigkeit zum Albverein erreichten Frau Toni Stocker und Herr Gustav Adolf Zimmermann. Die Vorstandschaft bedankte sich sehr herzlich bei allen.

Wenn nun auch die jüngeren Mitglieder so lange zur Stange halten, braucht einem um den Verein nicht bange zu sein.

